

NOTA DE PRENSA Nº 102

Esther Saavedra INTERCEDE ANTE CANCELLERÍA SOBRE CASO DE PRESUNTA NEGLIGENCIA MEDICA

Ante la crítica situación de salud que vive desde hace dos años Alessandra Cynthia Lorena Paredes Grández, la congresista Esther Saavedra se reunió con el Ministro Consejero Gabriel Pacheco Crespo, Subdirector de Asistencia al Nacional de Cancillería, quien aceptó el pedido de la legisladora sanmartinense, para que el Cónsul de Perú en Cochabamba dirija una misiva al Juzgado Penal de Cochabamba para que se evite la frustración del inicio del juicio oral que se sigue en Bolivia.

Este caso de presunta negligencia médica, que se sigue como proceso penal por lesiones ante el Juzgado Penal de Cochabamba Bolivia, ha venido dilatándose de manera excesiva. Hasta la fecha han existido tres convocatorias para dar inicio al juicio oral, sin embargo se ha postergado su inicio por recursos dilatorios promovidos por la parte demandada.

“Es lamentable que casos como el de Alessandra Paredes, se dilaten solo con el fin de evitar asumir las responsabilidades demostradas que han tenido los médicos en este caso. Por eso hemos pedido a la Cancillería que interponga sus buenos oficios para evitar que el caso se siga postergando”, expresó consternada Saavedra Vela.

Reconocimiento

Por otro lado la congresista Esther Saavedra, recibió el reconocimiento del Colegio de Contadores Públicos de Lima, por el apoyo brindado a los profesionales de esta rama y por la labor que viene desarrollando al servicio de la sociedad peruana.

Elsa Rosario Ugarte Vásquez, decana del Colegio de Contadores Públicos, destacó en su intervención los valores éticos y morales de la legisladora sanmartinense, y su lucha contra la corrupción.

Sindicato de docentes

De igual forma Saavedra Vela propició que el Sindicato de Docentes de la Universidad Nacional de San Martín encabezados por el Secretario General Luis Manuel Vargas Vásquez, sostuvieran reunión con el Procurador Anticorrupción Julio Arbizú, quien expresó que dará seguimiento a los casos de presunta corrupción que se estarían presentando en esa importante universidad.

Horas más tarde se reunieron con el Presidente del Congreso de la República, congresista Víctor Isla, a quien dieron a conocer sobre las irregularidades que se vienen produciendo en esta Casa Superior de Estudios. El titular del

Congreso les pidió que presenten en el más breve plazo, un proyecto de Ley de Reorganización de la Universidad Nacional de San Martín.

Para su difusión,
Nelly Sánchez

